Compte rendu du conseil d'école du 22 mars 2016

### Présents:

Fréderique Lemaître, Françoise Denoual, Brigitte Tanguy, Lisa Moysan Madame Garnier, Mme Duschesne Mme Poher, Mme Mendès, Mr Michel, Mr Monfort, Mme Laurent

#### Excusés:

Mme Carré, Mme Pottier

# 1) Bilan des projets

Des projets menés l'an dernier , la chorale d'école à Noël et le projet Arts plastiques avec le cycle 2 ont été reconduits . Cette année, le projet Art Plastique porte sur le thème de l'Afrique. Dans ce cadre, une compagnie (ABBP35) viendra présenter un spectacle, la Note Magique le 26 mai. Le projet poney a également été reconduit cette année . Les GS de Fréderique Lemaître , les MS et les GS de Lisa Moysan participeront à cette activité pendant cinq séances d'une après-midi.

Un projet de danse contemporaine est mené tous les lundis en décloisonnement avec les GS et les MS qui ne font pas la sieste. Ce projet sera sans doute reconductible un an sur deux afin que tous les élèves puissent en profiter une année en MS ou en GS.

## 2) Projet d'école

Un nouveau projet d'école est a élaborer cette année. Il va porter sur deux axes. Le premier axe concerne la compréhension en lecture, notamment sur un enrichissement du lexique et sur le langage oral. Le deuxième axe concerne la coopération. Des activités visant à renforcer le respect des autres et le travail de groupe seront proposées toute l'année aux élèves dans les classes. Une journée sera organisée autour ce dernier axe avec l'école élémentaire.

Depuis la formation OCCE, certains rituels de présentation ont déjà été mis en place cette année.

## 3) Organisation et prévision des effectifs pour la rentrée 2016

L'incertitude concernant les effectifs de PS ne nous permet pas actuellement de proposer de façon certaine une répartition. En effet, chaque année, de nombreux TPS ne se présentent pas à la rentrée. Néanmoins, avec une estimation actuelle de 103 élèves, la répartition suivante pourra être proposée .

Brigitte	Françoise	Sylvie	Frédérique	
5 TPS	18 MS	17 GS	18 GS	
21 PS	7 PS	9 MS	8 MS	

Peu de TPS seront acceptés. Seuls les TPS nés au cours des mois de janvier, février et seront inscrits. Ceux né en avril et mai resteront sur liste d'attente.

#### 4) Travaux et aménagements:

Un père d'élève propose de faire un don de six ordinateurs datant de 2012. Ces ordinateurs ne peuvent être donnés qu'à une administration. Une Licence Windows, d'une centaine d'euro pour chaque ordinateur devra être installée. Madame Lemaître propose d'inclure cette dépense pour que

les élèves disposent d'ordinateurs récents dans la classe. L'équipe enseignante souhaiterait également acheter deux nouveaux ordinateurs. Un ordinateur pour le bureau permettrait de travailler plus efficacement ainsi qu'un ordinateur pour informatiser la bibliothèque pour permettre de mieux gérer le stock de livres qui commence à devenir conséquent . Ce dernier devra être raccordé à internet.

L'équipe enseignante réitère sa demande concernant l'installation d'un pommier dans la cour pour étudier le cycle des saisons avec les élèves. Elle alerte également la mairie concernant la dégradation avancée de la cabane à vélo située dans la cour de l'école. Cette dernière menace de s'effondrer.

Mme Garnier a informé le conseil d'école de dépenses engagées par la mairie pour l'école. La fosse dans la classe de Madame Denoual sera comblée. Les faux plafonds des classes seront intégralement changés. Les fenêtres coté cour et la porte de la bibliothèque seront changées. De nouveaux vélux seront installés dans la salle de motricité. Le montant des travaux s'élève à 54 000 euro.

5) Proposition des parents d'élèves pour de nouveaux horaires.

Mme « CALVARY » regrette que l'enquête, à l'initiative de la Mairie, auprès des parents sur le souhait d'un changement ou non des horaires n'ait pas été réalisée avec les autres partenaires du conseil d'école, à savoir l'équipe enseignante et les parents représentants au conseil d'école. Les parents d'élève proposent de décaler les horaires de la matinée : 8h45 – 12h15 pour les deux écoles (maternelle et élémentaire) pour permettre aux PS de manger plus tôt et avancer l'heure de la sieste.

#### • Divers:

Mme Poher regrette que la porte ne soit pas ouverte dès 12h30. Des retards ont été constatés. Les parents demandent qu'un mot indiquant l'endroit où il faut aller sonner en cas de fermeture soit installé.

L'équipe enseignante remarque que les PS ne peuvent plus sortir à 16h10 et regrettent qu'aucune activité ne leur soit proposée jusqu'à l'heure du gôuter.

Les parents d'élève souhaitent connaître la position de la mairie concernant l'installation des compteurs « Linky ».

Le conseil d'école souhaite inviter un représentant des ATSEM pour la prochaine réunion